Эта часть работы выложена в ознакомительных целях. Если вы хотите получить работу полностью, то приобретите ее воспользовавшись формой заказа на странице с готовой работой:

https://studservis.ru/gotovye-raboty/glava-diploma/102631

Тип работы: Глава диплома

Предмет: Филология

Содержание

Глава 2. Дискурс Brexit в средствах массовой информации 2

- 2.1. Особенности и выразительные средства дискурса Brexit в СМИ США и Великобритании 2
- 2.2. Специфика российского дискурса Brexit в СМИ 20

Выводы по главе 29 Список литературы 31

Приложение 1. Речь Терезы Мэй. «The Sun», 1st June 2017 42

Глава 2. Дискурс Brexit в средствах массовой информации

2.1. Особенности и выразительные средства дискурса Brexit в СМИ США и Великобритании

23 июня 2016 года в Великобритании был проведен всеобщий референдум по вопросу сохранения или выхода из членства страны в ЕС. Именно это событие является ключевым в нашем исследовании. В англоязычной британской прессе (английской, шотландской и ирландской) нами были найдены примеры, которые указывают на принципиальное отличие в направлении трактовок понятия Brexit, и, как следствие, разницу в трактовках значения этого события (и понятия, с ним связанного) для страны. Рассмотрение особенностей обсуждения Brexit в англоязычном дискурсе, на наш взгляд, можно разделить на три основных направления:

- 1) рассмотрение трактовки самого понятия то есть, неологизма и его использования в публицистике,
- 2) метафоризация понятия Brexit в английской и американской прессе, связанная с семантикой данного слова,
- 3) использование эпитетов и существительных в речах Т. Мэй и Б. Джонсона как идеологов Брексита. В первую очередь рассмотрим особенности трактовки самого понятия в англоязычном дискурсе. Собственно, начало 20 столетия дало словарю английского языка и британской культуре новое слово, неологизм, связанный с политическими событиями в европейском Союзе. Оксфордский словарь в своей онлайн-версии дает следующее определение этому понятию: «the withdrawal of the United Kingdom from the European Union», что можно перевести на русский язык как выход Соединенного Королевства (то есть, Великобритании) из Европейского Союза.

Первое упоминание данного неологизма относится к 15 мая 2012 года, когда блоггер Питер Уилдинг употребил его в статье «Stumbling towards the Brexit» («Стремясь к Брекситу»), посвященной выходу из ЕС: он подробно рассматривал возможности, которые открываются перед Великобританией в случае выхода из ЕС, а также описывал возможный процесс выхода.

Данный неологизм образован по аналогии с уже существовавшими на тот момент словом Grexit (Грексит), созданным для обозначения выхода Греции из Евросоюза, - в Оксфордском словаре оно обозначается как а term for the potential withdrawal of Greece from the Eurozone, то есть, термин для возможного выхода Греции из Еврозоны, и изначально было употреблено для описания вероятного сценария развития политических и экономических событий в рамках Европейского Союза, то есть, по мнению И.И. Каштановой, слово Brexit - это аллюзия на обсуждаемые и происходящие в реальности и в смелых замыслах политические и экономические процессы в Европейском Союзе .

В конце 2012 года премьер-министр Великобритании Дэвид Кэмерон употребил слово Brexit во время обсуждения предположительных условий проведения референдума, и следом за этим обсуждением в СМИ Великобритании слово Brexit стало активно употребляться в общественно-политическом дискурсе. К концу 2015 года неологизм Brexit уже был столь популярен, что вошел в шорт-лист номинации «Слово года» на сайте Оксфордского словаря, а в 2016 году словарь Collins Dictionary безоговорочно признал его самым

популярным словом в Великобритании.

Однако, можно отметить, что именно легкая и игривая форма, использование сокращений и контаминированных слов и нарушения языковых норм являются средствами, которые современные британские СМИ активно используют для привлечения широкой публики, для формирования общественного мнения, поэтому слово Brexit так прочно утвердилось в языке британцев и их сознании. Благодаря простой и понятной форме, слово уже к концу 2016 года приобрело множество производных, например:

- Brexiteer сторонник выхода из Европейского Союза,
- Bremoaner противник выхода из Европейского Союза,
- Brexcuse оправдание с помощью Брексита с целью переложить на этот политический процесс свои неудачи, извинить себя Брекситом,
- Brexodus массовый выезд из Великобритании людей и организаций в связи с выходом страны из Европейского союза (по аналогии с библейским исходом - exodus)
- Brexicon по аналогии со словом «лексикон», новый словарь. Появившийся в языке британцев в связи с обсуждением выхода из европейского Союза.

При том, что изначально слово Brexit было не первичным, так как до него уже существовал неологизм Grexit, именно популярность Brexit в дискурсе англоязычных СМИ дала жизнь огромному количеству неологизмов как в британской, так и в американской прессе.

Так, в британской прессе появились такие неологизмы, построенные на той же контаминации и с тем же суффиксом -exit, указывающим на стремление «покинуть что-либо», как:

- Scexit/Scoxit Scotland exiting the UK (Britain is sliding towards Scoxit. The decision to leave the EU appears to strengthen the case for Scottish independence. In fact, it weakens it) . Пример указывает на желание Шотландии обрести независимость от Великобритании вслед за выходом Британии из Европейского Союза. Этот вопрос уже давно обсуждается на британском пространстве, однако в связи с процессами выхода Британии из европейского Союза, независимые настроения в Шотландии обострились.
- Mexit Lionel Messi's retirement from international football ('Mexit'leaves Messi fans pleading for change of heart. Lionel Messi's shock announcement that he will never play again for Argentina is almost too much to bear for some football fans). Это пример для футбольных фанатов, которые следят за карьерой Лайонеля Месси, пожелавшего покинуть профессиональный футбол навсегда и более никогда не играть за свою страну Аргентину.
- Rexit 'Raghuram Rajan's stepping down from the Royal Bank of India' ('Rexit' and 'Wrecks It': How India Reacted to RBI Gov. Raghuram Rajan's Exit. Here's how Indian media and personalities reacted to Mr. Rajan's announcement he would leave the top job at the central bank) . Это пример указывает на важность для британского сообщества бизнес-процессов, происходящих в Индии и уводящих из Британии массу денежных активов миллионера и главы Королевского индийского банка, который не желает оставлять активы в стране, выходящей из европейского союза во избежание рисков.

Не менее интересны неологизмы, образовавшиеся по принципу «существительное» + суффикс -exit, причем в большинстве своем - с негативной оценочной позицией, в американском дискурсе СМИ:

- Calexit an exit by the state of California from the United States of America (Californians would need to pass an amendment to the US Constitution, which requires the blessings of the other 49 states. The measure would also survey voters on whether a "Calexit" is something that interests them) . В данном примере неологизм обозначает желание штата Калифорния, одного из богатейших штатов США, покинуть США и создать собственное мини-государство на территории страны. По мнению публицистов, это желание смехотворно и остается просто сотрясанием воздуха.
- Texit an exit by the state of Texas from the United States of America (Why not Texit?: Texas nationalists look to the Brexit vote for inspiration. Daniel Miller and others draw parallels with what they call Britain's ill-suited relationship with Europe and frustration in Lone Star state with US government). Аналогичный предыдущему пример штат Техас, уже много десятилетий находящийся в оппозиции относительно всех других штатов США, также желает выйти из состава США, однако, как и в случае с Калифорнией, эти желания считаются смехотворными .
- Trexit Donald Trump exiting the U.S (America, Let's Discuss 'Trexit': Donald Trump Exiting The U.S.). Это пример обсуждения поведения и высказываний президента США Дональда Трампа, и ироническое их переосмысление в духе «Дональд Трамп покидает США» .

Кроме того, важно отметить, что неологизм Brexit как модель слова стал основой для множества новообразованных слов с названием других стран Европейского Союза в корне и суффиксом -exit. Это связано, по мнению И.И. Каштановой, с тем, что словоформа Brexit несет в себе не только языковые

особенности, но и экстралингвистические: в этом понятии заложено не просто значение, а целый сценарий развития политической ситуации, сценарий политического процесса, что дает ему возможность задержаться в языке и быть перенесенным на другие языки и подобные, даже гипотетически, ситуации. Концепту Brexit в англоязычном дискурсе принадлежит сразу несколько семантических полей, связанных с метафорическим пониманием этого понятия в контексте происходящих в Британии событий. Соответственно, метафоризация приводит к смещению смыслов в позитивную или негативную сторону. Наиболее общим образом эти поля можно разделить так, как мы представили это на следующей схеме (см. Рис. 1):

Рисунок 1. Семантика Brexit в британских СМИ (рисунок автора)

1) Brexit – путь, причем это и прошлый путь, пройденный страной, и путь ее будущего, тот, что ей еще предстоит пройти в процессе отделения от европейского союза, это дорога, которая ведет страну прочь из европейского союза или в нечто совершенно новое.

2.2. Специфика российского дискурса Brexit в СМИ

В российском дискурсе обсуждения неологизма Брексит не произошло, русские СМИ восприняли это понятие как уже состоявшееся, кроме того, необходимо отметить гораздо более нейтральный, почти безэмоциональный дискурс понятия Брексит в российских СМИ.

Можно условно выделить несколько направлений дискурса, в которых понятие Брексит также метафоризируется, однако, более спокойно и в повествовательной форме, без ярких негативных или позитивных оценок, в отличие от англоязычного дискурса (см. Рис. 3):

По мнению О.В. Васильевой, в российском дискурсе не было прямых указаний на то, что выход Великобритании из Европейского Союза может каким-либо образом повредить Российской Федерации, нанести вред ее национальным интересам на территории Евросоюза или всего мира, поэтому дискурс получился более объективным, нежели, например, в самой Великобритании . Общее мнение всех обозревателей сводилось к тому, что Брексит скорее поможет России, так как Великобритания особенно яростно поддерживала санкции против России, и без Великобритании Европейский Союз может склониться на сторону России и отменит санкции.

«Разделенный ЕС – прекрасная возможность для России» - так отреагировала, например, газета «Комсомольская правда».

Следует отметить, что значительная часть сообщений о Брексите – это новостные короткие заметки, в которых дается только небольшая новость, без какой-либо интерпретации фактов или комментария эксперта.

Однако даже в новостях можно использовать сведения в зависимости от идеологической позиции. Например, информационное агентство REGNUM представляет новости о Брексите, как вероятные риски и катастрофы для всего мира, при этом политики Европейского Союза и Великобритании предстают в статьях агентства растерянными и не знающими что делать дальше, а их речи звучат наивно и банально. В заголовках REGNUM прямо противопоставляет прошлое и будущее Европейского Союза, связывая прошлое с сильным ЕС, в котором была Великобритания, и видя будущее ЕС в развалинах и слабой позиции в мире изза Брексита: «ЕС-это проект с прошлым, но без будущего».

В «Новой газете», оппозиционном российском СМИ высказано нейтральное отношение к Брекситу, однако, выражено беспокойство рисками, связанными с опасным развитием «правого популизма в Европе» . По мнению газеты «Московский комсомолец», на Европейский Союз и Великобританию надвигается катастрофа, и скоро ЕС разрушится, падет. Оценивая сначала риски перед референдумом, затем комментируя последствия референдума по выходу из европейского союза, корреспонденты «Московского комсомольца» пишут, что «В Великобритании кипя шекспировские страсти», и, «Если верить опросам, то в стране сейчас раскол».

Список литературы

1. «Мало не покажется»: что потеряют Британия и Европа от разрыва их союза

https://www.rbc.ru/politics/24/06/2016/576d46fc9a79472211b43f84

- 2. A Брексита все нет https://russia.tv/video/show/brand id/5206/episode id/2148113/video id/2160268/
- 3. Альбион против Евротумана // https://rg.profkiosk.ru/465379
- 4. Асланьян А. Великобритания EC: история отношений. // [Электронный ресурс] // Euronews. 23.06.2016. / URL: http:// ru.euronews.com/2016/06/23/the-uk-and-the-eu-part-1-je-t-aime-moi-nonplus
- 5. Белевская А. Пресса Британии: "Брексит" может начаться уже завтра. // [Электронный ресурс] // ВВС.
- 13.03.2017. / URL: http://www.bbc.com/ russian/features-39252422
- 6. Брексит без соглашения это потрясение https://rg.ru/2019/10/06/mirkin-brexit-bez-soglasheniia-eto-potriasenie.html
- 7. Брексит начал бесить британцев: к чему приведет еще одна отсрочка//

https://www.mk.ru/politics/2019/04/11/breksit-nachal-besit-britancev-k-chemu-privedet-eshhe-odna-otsrochka.html

8. Британский министр по вопросам Брексит подал в отставку из-за разногласий с Терезой Мэй https://www.ltv.ru/news/2018-07-09/348415-

britanskiy_ministr_po_voprosam_brexit_podal_v_otstavku_iz_za_raznoglasiy_s_terezoy_mey

- 9. Британцы требуют отложить Брексит // https://rg.ru/2020/04/01/opros-britancy-trebuiut-otlozhit-brexit.html
- 10. Бузыкина А.А., Петрова Е.Ю. К вопросу о репрезентации Брексита в британских СМИ // Студенческий: электрон. научн. журн. 2019. № 15(59) // URL: https://sibac.info/journal/student/59/138205
- 11. Быть или не быть: британский референдум глазами российских СМИ // https://www.bbc.com/russian/russia/2016/06/160601 russian media brexit
- 12. Васильева О.В. Выход Великобритании из ЕС в российских СМИ // Студенческий: электрон. научн. журн. МИЭП. 2019. № 12. С. 72-78.
- 13. Дэвид Кэмерон поставил Брюсселю ультиматум // https://www.1tv.ru/news/2015-11-10/7653-devid_kemeron_postavil_bryusselyu_ultimatum
- 14. Исаев M. Bloomberg: геополитическое будущее EC вызывает обеспокоенность: https://regnum.ru/news/polit/2761921.html
- 15. Каганцева О. С. Оценочный потенциал атрибутивных дефисных композитов в дискурсе предвыборной тематики печатных СМИ США и Великобритании // Филологические науки. Вопросы теории и практики. Тамбов: Грамота, 2017. № 12(78): в 4-х ч. Ч. 4. С. 91-96.
- 16. Катермина В. В., Соловьева Н. С. Аксиология неологизма Брексит в англоязычном массмедийном диксурсе // Актуальные проблемы филологии и педагогической лингвистики. 2019. № 8. С. 78-85.
- 17. Каштанова И. И., Бирюкова О. А., Давыдова Е. А. Концепт BREXIT в англоязычном современном медиадискурсе // Филологические науки. Вопросы теории и практики. Тамбов: Грамота, 2018. № 10(88). Ч. 2. С. 295-299.
- 18. Невельский А. Великобритании может грозить рецессия

https://www.vedomosti.ru/economics/articles/2016/05/13/640867-velikobritanii-retsessiya

- 19. Онтиков А. Референдум в Великобритании не изменит отношений Москвы и Лондона // https://iz.ru/news/618997
- 20. Принц Уильям и Дэвид Кэмерон могли участвовать в коррупционном скандале ФИФАhttps://iz.ru/611862/2017-06-28/printc-uiliam-i-devid-kemeron-mogli-uchastvovat-v-korruptcionnom-skandale-fifa
- 21. Разъединенное королевство: как Брексит расколол Великобританию //
- https://russian.rt.com/article/302926-razedinyonnoe-korolevstvo-kak-brexit-raskolol-velikobritaniyu
- 22. Речь Бориса Джонсона 14 февраля 2017 года // https://blogs.spectator.co.uk/2018/02/full-text-boris-johnsons-brexit-speech/
- 23. Рокоссовская A. Расплата за Брексит // https://rg.ru/2020/02/20/pochemu-strany-es-ne-mogut-dogovoritsia-o-biudzhete.html
- 24. Солодова Д. Brexit: Почему Британия хочет покинуть ЕС. // [Электронный ресурс] // Bird in flight.
- 22.06.2016. / URL: https:// birdinflight.com/ru/mir/20160617-brexit-2016.html
- 25. Страсти по Брекситу: Даешь новый референдум // https://www.spb.kp.ru/daily/26547.7/3563615/
- 26. Тереза Мэй может запустить Брексит без парламента // https://novayagazeta.ru/news/2016/08/27/124481-tereza-mey-mozhet-zapustit-brexit-bez-odobreniya-parlamenta
- 27. Шафран A., Соловьев В. Британцы снова проголосовали за Brexit

//https://radiovesti.ru/brand/63899/episode/2229182/

- 28. Macmillan Dictionary [Электронный ресурс]. URL: https://www.macmillandictionary.com
- 29. Maxwell K. Definition of Brexit, BuzzWord [Электронный ресурс] // Macmillan Dictionary. URL:

https://www.macmillandictionary.com/buzzword/entries/brexit.html

- 30. Oxford Living Dictionaries [Электронный ресурс]. URL:https://en.oxforddictionaries.com
- 31. "Our growth is at stake": business community reacts to hard Brexit. https://www.theguardian.com/small-business-network/2017/jan/17/economic-growth-business-experts-brexit-plan-theresa-may-speech
- 32. "We don"t want to be alienated": EU citizens stand firm against Brexit.
- https://www.theguardian.com/politics/2016/nov/25/we-dont-want-to-be-alienated-eu-citizens-stand-firm-against-brexit
- 33. Beattle J. What are the chances of Theresa May getting a good Brexit deal after triggering Article 50?// [Электронный ресурс] // Daily Mirror. 28.03.2017. /URL: http://www.mirror.co.uk/news/politics/what-chances-theresa-gettinggood-10116457
- 34. Boris Johnson's return: another sign of hope https://nypost.com/2020/04/28/boris-johnsons-return-another-sign-of-hope/
- 35. Brexit begins: Northern Ireland reaction as Article 50 triggered. //[Электронный ресурс] // Belfast Telegraph.
- 29.03.2017. / URL: http://www.belfasttelegraph.co.uk/business/brexit/brexit-begins-northern-relandreaction-as-article-50-triggered-35575597.html
- 36. Brexit damage to economy will outweigh modest wage gains, says study. https://www.theguardian.com/uk-news/2016/aug/15/brexit-damage-to-uk-economy-will-outweigh-wage-gains-study-finds
- 37. Brexit divorce bill: how much is it and what is it for? https://www.thesun.co.uk/news/5024206/brexit-divorce-bill-how-much-leave-eu-british-taxpayers-deal/
- 38. Brexit divorce: 'conscious uncoupling' or bitter breakup? https://www.bbc.com/news/av/uk-39333898/brexit-divorce-conscious-uncoupling-or-bitter-breakup
- 39. Brexit Is Here! Sort Of https://www.nytimes.com/2020/01/31/opinion/uk-brexit.html
- 40. Brexit Is Turning Into the Road Trip From Hell // https://www.bloomberg.com/opinion/articles/2018-06-13/brexit-is-turning-into-the-road-trip-from-hell
- 41. Brexit shock waves shook Britain to its core https://www.thetimes.co.uk/article/brexit-earthquake-bgw296b32
- 42. Brexit talks: has the balance of power shifted and what happens next?
- https://www.theguardian.com/politics/2017/oct/20/brexit-talks-has-the-balance-of-power-shifted-and-what-happens-next
- 43. Brexit vote is about the supremacy of Parliament and nothing else: Why I am voting to leave the EU. https://www.telegraph.co.uk/business/2016/06/12/brexit-vote-is-about-the-supremacy-of-parliament-and-nothing-els/
- 44. Brexit would be similar to 'national suicide', says leading Tory pro-European Dominic Grieve as it happened https://www.theguardian.com/politics/live/2019/jan/11/brexit-latest-news-debate-commons-jeremy-hunt-claims-commons-votes-this-week-have-made-staying-in-eu-more-likely-p
- 45. Brexit: London 'could lose status as gateway to Europe after Britain quits EU'.// [Электронный ресурс] // Evening Standart 10.02.2018. / URL: http://www.standard.co.uk/news/politics/brexit-london-could-lose-status-sgateway-to-europe-after-britain-quits-eu-a3463446.html
- 46. Brexit: Tory and Labour MPs sound alarm over moves to block Lords from changing Theresa May's EU withdrawal plans https://www.independent.co.uk/news/uk/politics/brexit-lords-theresa-may-plan-deal-block-government-labour-tory-conservatives-john-bercow-commons-a8225566.html
- 47. Britain "will thrive after Brexit": Leaving will boost pay and jobs says Tory high-flier. http://www.dailymail.co.uk/news/article-3521977/Britain-thrive-Brexit-Leaving-boost-pay-jobs-says-Tory-high-flier.html#ixzz5B9WoeZWr
- 48. Britain is sliding towards Scoxit [Электронный ресурс]. URL: https://www.economist.com/leaders/2017/02/18/britain-is-sliding-towards-scoxit
- 49. Calexit plan to divorce California from US is getting a s... [Электронный ресурс]. URL: https://finance.yahoo.com/video/calexit-plan-divorce-california-us-130100353.html
- 50. Cecil N. Tate & Lyle boss: We may push for Brexit unless David Cameron gets sweeter EU deal. // [Электронный ресурс] // Evening Standart. 09.02.2016. / URL: http://www.standard.co.uk/news/politics/tate-lyle-bossT98we-may-push-for-brexit-unless-david-cameron-gets-sweeter-eu-deala3176196.html
- 51. Cockburn P. Isis is feeling threatened in Syria and that is why its reign of terror is spreading. // [Электронный ресурс] // Independent. 16.07.2016. / URL: http://www.independent.co.uk/voices/nice-attacks-isis-is-feelingthreatened-in-syria-and-that-is-why-their-reign-of-terror-is-spreadinga7140756.html
- 52. Crouch D. Stockholm attack suspect 'known to security services'. //[Электронный ресурс] // Guardian.
- 08.04.2017. / URL: https://www.theguardian.com/world/2017/apr/08/stockholm-attack-uspectarrested-for-terrorist-

after-truck-deaths.

- 53. Dart T. 'Why not Texit?': Texas nationalists look to the Brexit vote for inspiration [Электронный ресурс]. URL: https://www.theguardian.com/us-news/2016/jun/19/texas-secession-movement-brexit-eu-ref-erendum.
- 54. Dathan M. Brexit would cost each worker £3,200 a year by 2030... //[Электронный ресурс] // Daily Mail Online. 01.06.2016. / URL: http://www.dailymail.co.uk/news/article-3619369/Brexit-send-onomicshockwaves-global-economy-substantially-warns-OECD.html
- 55. David Cameron's resignation is 'truly shocking', says ministers. //[Электронный ресурс] // Herald Scotland.
- 24.06.2016. / URL: http://w w w . h e r a l d s c o t l a n d . c o m / n e w s
- /14578559.David_Cameron_s_resignation_is__truly_shocking___says_ministers/?ref=arc
- 56. Did Britain really vote Brexit to cut immigration? https://www.telegraph.co.uk/news/2016/06/29/did-britain-really-vote-brexit-to-cut-immigration/
- 57. EU disclaimers warn UK businesses over risks of "no deal" Brexit.
- https://www.theguardian.com/politics/2018/jan/10/uk-aid-firms-may-lose-millions-in-eu-funding-if-no-brexit-deal-agreed
- 58. EU Referendum result: Shepway reacts to Brexit vote. // [Электронный ресурс] // Kent Online. 24.06.2016. / URL: http://www.express.co.uk/news/uk/690415/Terror-ISIS-UK-police-armed-Nice-Kent-David-Videcette-Islamic-State-Daesh-town-city
- 59. EU referendum: Boris and Gove pledge tough new immigration system after Brexit.
- https://www.telegraph.co.uk/news/2016/05/31/eu-referendum-boris-and-gove-pledge-tough-new-immigration-system/
- 60. Every day that Mrs May clings on makes things harder for successor. She has to go now
- https://www.telegraph.co.uk/politics/2019/05/16/every-day-mrs-may-clings-makes-things-harder-successor-has-go/linear-success
- 61. Fighting for "precious union", UK's May rebuffs Scottish independence ambitions. // [Электронный ресурс] // Daily Star. 17.03.2017. / URL:http://www.dailystar.com.lb/News/World/2017/Mar-17/397962-fighting-forprecious-union-uks-may-rebuffs-scottish-independence-ambitions.ashx
- 62. From Trump to Brexit, 2017 was the mourning after the year before.
- https://www.theguardian.com/world/2017/dec/23/from-trump-to-brexit-2017-was-the-mourning-after-the-year-before
- 63. Gioumpasis P. The Scottish independence stand-off. // [Электронный ресурс] // Financial Times. 20.03.2017. / URL: https://www.ft.com/video/0dafaf4b-4db2-343a-9ef5-fe13cecaba63
- 64. Greenslade R. Daily Mail's attack on 'Bremoaners' reflects editor's Brexit fears [Электронный ресурс]. URL: https://www.theguardian.com/media/2016/oct/12.
- 65. Hopkins J. Sterling drops to 13 month low versus the euro amid 'Brexit' worries and global growth fears as the CBI cuts its UK GDP forecasts. //[Электронный ресурс] // Daily Mail Online. 11.02.2016. / URL:
- http://www.dailymail.co.uk/money/markets/article-3442220/Sterling-drops-12-month-low-versus-euro-amid-Brexit-worries-global-growth-fears-CBI-cuts-UK-GDP-forecasts.html
- 66. Ingram L. «Together let's deliver for girls to have choice... not chance». //[Электронный ресурс] // Daily Mail Online. 19.05.2016. / URL: http://www.dailymail.co.uk/femail/article-3597804/Crown-Princess-Mary-ivesspeechwomen-s-rights-Women-Deliver-2016-conference.html
- 67. It was never about Europe. Brexit is Britain's reckoning with itself
- https://www.theguardian.com/commentisfree/2019/jan/18/europe-brexit-britain-state-politics-fit-for-purpose 68. Jefferies T. Has Brexit turmoil wrecked your pension drawdown plan? //[Электронный ресурс] // Daily Mail Online. 11.02.2016. / URL: http://www.dailymail.co.uk/money/pensions/article-3439125/Has-market-urmoilwrecked-pension-drawdown-plan-s-do.html
- 69. Kandur J.L. First Brexit, then Bremorse ... is Breturn possible? [Электронный ресурс]. URL:https://www.dailysabah.com.
- 70. Katz I. Brexit the triumph of a word [Электронный ресурс]. URL: https://www.spectator.co.uk/2016/09/.
- 71. Lalic-Krstin G., Salaski N. From Brexit to Bregret. An account of some Brexit-induced neologisms in English [Электронный ресурс]. URL: https://www.cambridge.org/core. DOI: https://doi.org/10.1017/S0266078417000530.
- 72. Letters to the editor: Brexit won't put us in more danger. // [Электронный ресурс] // Evening Standart.
- $01.03.2016. \ / \ URL: \ http://www.standard.co.uk/comment/letters/letters-to-the-editor-brexit-won-t-put-s-in-more-dangera 3193111.html$
- 73. Malhotra A. 'Rexit' and 'Wrecks It': How India Reacted to RBI Gov. Raghuram Rajan's Exit [Электронный pecypc]. URL: https://blogs.wsj.com/indiarealtime/2016/06/20/rexit-and-wrecks-it-how-in-dia-reacted-to-rbi-gov-raghuram-rajans-exit/.

- 74. Mateva D. Observations on the current Brexplosion: boom on Brexit related blendings [Электронный ресурс]. URL: http://journals.mu-varna.bg/index.php/conf/article/view/3885https://blogs.wsj.com/indiareal-time/2016/06/20.
- 75. McDonald A. America, Let's Discuss 'Trexit': Donald Trump Exiting The U.S. [Электронный ресурс]. URL: https://www.huffpost.com/entry/america-lets-please-discuss-trexit-donald-trump-exiting-the-us_n_576d7be0e4b0f16832397829
- 76. McLoughlin P. 'Brexit will be a great opportunity for Britain and the Tories have a clear plan'. // [Электронный ресурс] // Daily Express. 30.03.2017. / URL:http://www.mirror.co.uk/news/politics/brexit-great-opportunity-britaintories-10129729
- 77. McRae H. This is what the jobs market of the future will look like and why a vote for Brexit will harm your career chances. // [Электронный ресурс] //The Independent. 01.06.2016. / URL:
- http://www.independent.co.uk/voices/technology-not-brexit-is-the-biggest-threat-o-our-job-market-a7059736.html
- 78. 'Mexit' leaves Messi fans pleading for change of heart [Электронный ресурс]. URL: https://www.bbc.com/news/blogs-trending-36643270
- 79. Milestones on the road to Brexit https://inews.co.uk/news/politics/milestones-ahead-road-brexit-527359
- 80. Ministers win key Brexit bill vote after concession https://www.bbc.com/news/uk-politics-44456035
- 81. Oxford Living Dictionaries [Электронный ресурс]. URL:https://en.oxforddictionaries.com
- 82. Plan B for Brexit Looks a Lot Like the Defeated Plan Ahttps://www.nytimes.com/2019/01/21/world/theresa-may-brexit.html
- 83. Post-Brexit Guide: Where are we now and how did we get here? https://www.euronews.com/2020/02/11/brexit-draft-deal-first-of-many-hurdles-to-a-smooth-exit
- 84. Powel T. Brexit will have 'vanishingly thin effect on immigration'. //[Электронный ресурс] // Evening Standart.
- 10.02.2017. / URL: http://www.standard.co.uk/news/politics/brexit-will-have-vanishingly-thin-ffecton-immigration-a3463241.html
- 85. Qvortrup M. Eurosceptics need a unifying figure or they will lose the EU referendum. // [Электронный ресурс] // Daily Telegraph. 08.02.2016. /T105URL:
- http://www.telegraph.co.uk/news/newstopics/eureferendum/12145956/Eurosceptics-need-a-unifying-figure-or-they-will-lose-the-EUreferendum.html
- 86. Sandhu S. What is a no-deal Brexit? Consequences of UK leaving the EU without an agreement [Электронный ресурс]. URL: https://inews.co.uk/news/brexit/no-deal-brexit-what-meaning-uk-leave-uk-consequences/
- 87. Scotland 'cannot be passenger' in 'cliff-edge Brexit', say SNP //
- https://www.aol.co.uk/news/2019/01/14/scotland-a-cannot-be-passengera-in-a-cliff-edge-brexita-
- s/?guccounter=1&guce_referrer=aHR0cHM6Ly95YW5kZXgucnUv&guce_referrer_sig=AQAAAJ_QFMXeHxSGepWJ5JKZjJcwX_W
- $STjREKxvCzguP6ujXSNJAbXT5kasHQrnmFxad9sTnCOZC-AMgLaVNavQAz51LzKuO_-_NiQRck8XsEnLDcijwtJ0nMwZPALAVNavQAz51LzKuO_-_NiQRck8XsEnLDcijwtDcijw$
- 88. Stone J. Brexit protest: Thousands march against Leave vote in London. //[Электронный ресурс] //
- Independent. 30.06.2016. / URL: http://www.independent.co.uk/news/uk/politics/brexit-eu-referendum-rotestmarch-london-saturday-2-july-anti-result-live-a7111581.html
- 89. The EU's One-Sided Love Affair With Britain https://www.theatlantic.com/international/archive/2019/04/brexit-inevitable-britain-europe/586888/
- 90. The Guardian view on the meaning of Brexit: they don't know what they're doing [Электронный ресурс]. URL: https://www.theguardian.com/us-news/2016/jun/19
- 91. The key pitfalls on the road to Brexit // https://www.theguardian.com/politics/2018/feb/14/the-key-pitfalls-on-the-road-to-brexit
- 92. The Long Road to Brexit https://www.theguardian.com/politics/2020/jan/26/farewell-europe-the-long-road-to-brexit
- 93. The road to Brexit was paved with Boris Johnson's Euromyths //
- https://www.theguardian.com/commentisfree/2016/jul/15/brexit-boris-johnson-euromyths-telegraph-brussels
- 94. Theresa May faces confidence vote in her Government soon, Jeremy Corbyn warns //
- https://www.aol.co.uk/news/2019/01/13/theresa-may-faces-confidence-vote-in-her-government-soon-jeremy/
- 95. Theresa May: 'Brexit means Brexit does mean Brexit' [Электронный ресурс] // BBC. 2018. 2 July. URL:
- https://www.bbc.co.uk/news/av/uk-politics-44689824/theresa-may-brexit-means-brexit-does-mean-brexit
- 96. Theresa May's speech as she triggers Article 50 and starts Brexit process //
- https://metro.co.uk/2017/03/29/theresa-mays-speech-as-she-triggers-article-50-and-starts-brexit-process-6540860/2017/03/29/theresa-mays-speech-as-she-triggers-article-50-and-starts-brexit-process-6540860/2017/03/29/theresa-mays-speech-as-she-triggers-article-50-and-starts-brexit-process-6540860/2017/03/29/theresa-mays-speech-as-she-triggers-article-50-and-starts-brexit-process-6540860/2017/03/29/theresa-mays-speech-as-she-triggers-article-50-and-starts-brexit-process-6540860/2017/03/29/theresa-mays-speech-as-she-triggers-article-50-and-starts-brexit-process-6540860/2017/03/29/theresa-mays-speech-as-she-triggers-article-50-and-starts-brexit-process-6540860/2017/03/29/theresa-mays-speech-as-she-triggers-article-50-and-starts-brexit-process-6540860/2017/03/29/theresa-mays-speech-as-she-triggers-article-50-and-starts-brexit-process-6540860/2017/03/29/the-process-6540860/2017/03/20
- 97. We don"t want to be alienated": EU citizens stand firm against Brexit.
- https://www.theguardian.com/politics/2016/nov/25/we-dont-want-to-be-alienated-eu-citizens-stand-firm-against-brexit

98. Wilding P. Stumbling towards the Brexit [Электронный ресурс] // Blogactiv. 2012. 15 May. URL: https://blogactiv.eu/blog/2012/05/15/stumbling-towards-the-brexit
99. McTernan J. Business must play on voters' fear of Brexit // [Электронный ресурс] // Daily Telegraph.
05.02.2016. / URL: http://www.telegraph.co.uk/news/newstopics/eureferendum/12142218/Business-ust-play-on-votersfear-of-Brexit.html

Эта часть работы выложена в ознакомительных целях. Если вы хотите получить работу полностью, то приобретите ее воспользовавшись формой заказа на странице с готовой работой: https://studservis.ru/gotovye-raboty/glava-diploma/102631